

# JEJAK POLITISI

## Bripka Agung Wardayanto Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Pesan Penting dalam Kegiatan Safari Subuh di Mesjid Arrohman

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Sep 21, 2023 - 11:57



*Bripka Agung Wardayanto Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Pesan Penting dalam Kegiatan Safari Subuh di Mesjid Arrohman*

*SUKABUMI, 21 September 2023* - Pada hari Kamis, 21 September 2023, pukul 04.50 WIB, Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Arrohman, Kp. Cimenga, Rt. 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan yang penuh nilai keagamaan ini, Bripka Agung Wardayanto memberikan arahan dan himbauan kepada jemaah yang hadir.

Dalam pengarahannya, Bripka Agung Wardayanto mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap berita dan informasi hoax yang semakin banyak beredar di media online, terutama menjelang Pemilihan Umum tahun 2024. Ia menekankan agar masyarakat jika menemui berita atau informasi yang tidak dimengerti, segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk klarifikasi.

Selain itu, Bripka Agung Wardayanto memberikan himbauan penting terkait pembukaan lahan untuk pertanian. Ia menjelaskan bahwa membakar lahan untuk membuka lahan pertanian dapat membahayakan kesehatan dan dapat dikenakan hukuman penjara. Oleh karena itu, masyarakat diminta untuk tidak menggunakan cara tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung Wardayanto juga menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan wujud komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, serta mendengarkan segala masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya sebagai bentuk kedekatan antara aparat keamanan dan masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk memberikan pesan-pesan penting dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan wilayah Desa Mekarwangi.